

Agung Danarto: Jamaah menjadi Penyelaras Harmoni Dzikir dan Pikir

Minggu, 30-10-2016

LAMONGAN, MUHAMMADIYAH.OR.ID - Semangat beragama warga Muhammadiyah banyak dipandang sebelah mata oleh banyak pihak. Secara formal, pandangan itu dilontarkan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab tanpa pemahaman menyeluruh. Hal itu disampaikan Sekretaris PP Muhammadiyah, Agung Danarto dihadapan ribuan warga Muhammadiyah Babat, Sabtu, (29/10).

Bertempat di Mini industri SMK Muhammadiyah 5 Gedongkulon, Babat ,Lamongan, Agung Danarto menambahkan pada dasarnya, Muhammadiyah mengilhami spiritualitas sebagai pemikiran fungsional dengan semangat keikhlasan tanpa pamrih.

Diamentjelaskan bahwa Muhammadiyah memiliki semangat spiritualitas berdosis tinggi. "Terbukti Amal Usaha milik Muhammadiyah menjadi yang terbesar di dunia," ungkap Agung.

Agung juga mengatakan bahwa Muhammadiyah menjalankan fungsi spiritualitas nya sebagai penggerak segala potensi untuk kesejahteraan umat tanpa banyak bicara.

"Muhammadiyah mengajarkan kita untuk berjuang ikhlas lillah taala, berjuang tanpa pamrih, tidak hanya pandai berbicara tapi juga pandai mengelola kebermanfaatn bagi umat Islam," katanya.

Dalam acara yang diselenggarakan dalam rangka Milad Muhammadiyah ke 107, Agung mengingatkan kepada warga Muhammadiyah untuk tetap menjaga keutuhan Islam dengan tetap melaksanakan sholat berjamaah.

"Jamaah menjadi penyelaras harmoni dzikir dan pikir, keduanya akan mengantarkan kita menjadi ahli ibadah dengan amal sholeh yang bermanfaat bagi umat," katanya.

Acara ini dihadiri oleh PWM Jatim, Tamhid Masyhudi yang menyerukan jihad Ekonomidalam sambutannya. "Jihad ini sudah dimulai oleh PCM Babat dengan mendirikan perumahan Muhammadiyah, RS Muhammadiyah dan gedung baru SMKM 5 Babat,"katadia.

Hadir juga dalam acara tersebut Ketua PDM Lamongan, Sodikin yang juga memuji pergerakan Muhammadiyah Babat yang luar biasa pesatnya.

Kunjungan Agung Danarto pada acara ini juga bersamaan dengan peletakan batu pertama pembangunan gedung baru RS Muhammadiyah Babat, Peresmian perumahan Muhammadiyah, peletakan tiang pancang gedung SMK Muhammadiyah 5 Babat dan BTM, juga pelantikan bersama Muhammadiyah Cabang Babat, 'Aisyiyah dan Pemuda Muhammadiyah.

Kontributor: Irvan Syaifullah

Redaktur: Dzar AI Banna

Berita Nasional